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建 て 替 え 推 進 委 員 会 報 告 会 σ)幸反響手

昨年の 11月 29日 の午前 10時 30分 と午後 7時 30分の 2回で報告会を行わさせて頂きました。

62名 の方に参カロして頂きました。有 り難 うございました。

委員長 から委員の紹介、立川柏町住宅での建て替え活動の経緯 と前回の 9月 の 178号 の

「ひろば」に載せた内容の説明をさせて頂いた後、質問をお聞きしました。

午前の部で質問された内容 としては、下記の通 りです。

日大に作成 してもらった建て替え設計案は、現在の景気の低迷状態からすれば、現実的ではない

のでは ?白紙の状態から再検討 していく必要があるのではないか ?

建て替えについてのアンケー トでは、回答者の 60%が 賛成 となっているが、建て替えをするに

は、4/5以 上の賛成がないと先に進めない。 この為には、この40%の 方達に建て替えの必要

性について、理解 。納得 してもらう必要がある。これについての検討をしてもらいたい。

建て替え推進委員会のホームページがあるとの事だが、建て替え関係の資料を掲載 しているか ?

現在、子供も含めて家族 3人ですんでいるが、狭いと感 じている。 これからさらに家族が増える

と、この団地か らの引越 しも考えなくてはならない。又耐震性についての問題 もある。建て替え

るなら早い方がいいと思 う。又、 5階に住んでお られる高齢の方がディケアに通 うのにやっとの

思いで階段を上 り下 りしている。アンケー トでは、高齢者の方達が建て替えに消極的とい う事で

あるが、高齢者 こそ建て替えの恩恵が大きいのではないか ?

建て替えをするとすれば、 100年 は住める住宅を作つて行 く必要があると思 う。 この点からす

ると、その時々の景気の状態に応 じて、これから作る建物のグレー ドを変える必要は無いと思 う。

建て替えは総合居住環境づ くりの観点から、ディケア施設、保育室、集いの室、診療施設等を備

えたものを皆で考えて行 くべきと思 う。

*多数の質問を頂き有 り難 うございました。夜間の部の質問の内容は次回、掲載 させて頂きます。
ご意見は、下記にお願い致 します。
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